

Quatre des poules ont élevé 39 poulets. La nourriture des poulets est comprise dans la somme mentionnée.

Une des poulettes a commencé à pondre à l'âge de cinq mois et six jours.

EXPOSITION DE VOLAILLÉ ET ASSEMBLÉE DE L'ASSOCIATION DES ÉLEVEURS DE VOLAILLE, À L'EXPOSITION INDUSTRIELLE DE TORONTO.

Pendant la troisième semaine de septembre j'ai visité l'exposition de volailles, qui a été une des attractions de l'Exposition industrielle à Toronto. J'ai aussi profité de l'occasion pour assister à une assemblée spéciale de l'Association des éleveurs d'Ontario. L'exposition de volaille était très belle et bien arrangée dans un bâtiment construit expressément pour les expositions annuelles de volaille. Cet édifice a été construit dans le style le plus moderne et offre tous les derniers perfectionnements sous le rapport de l'éclairage et de l'arrangement des cages ou compartiments. Les volailles étaient exhibées par classes, avec de grandes cartes indiquant chaque race; méthode instructive pour les visiteurs et qu'on ne saurait trop louer. L'arrangement au moyen duquel la nourriture et l'eau étaient constamment tenues devant ces animaux est une grande amélioration sur les méthodes en usage jusqu'ici, en ce qu'il les empêche de se gorger d'aliments ou d'eau comme ils sont sujets à le faire s'ils sont négligés au point de devenir très affamés ou altérés. Par une autre devise ingénieuse la carte d'entrée était placée bien en vue sans pouvoir être mise en pièces par les oiseaux. A l'assemblée de l'Association des éleveurs de volaille je fus invité à présenter quelques remarques relativement aux méthodes suivies à la ferme expérimentale d'Ottawa, dans la section de la volaille, et sur les efforts tentés dans le but d'instruire les cultivateurs, et d'éveiller leur intérêt pour la volaille, une des branches de l'industrie agricole qui peut être rendue profitable par une exploitation intelligente et systématique. Un vote de remerciements, exprimant l'approbation de l'association pour le travail utile exécuté à la ferme, a été adopté unanimement.

DON DE GRANDE VALEUR.

Au mois d'octobre dernier, deux beaux jeunes coqs de race Langshan ont été présentés à la section de la volaille de la ferme par M. W. H. Doel, d'Eglinton (Toronto-nord), qui est bien connu comme ancien amateur et éleveur de volaille. Ces oiseaux sont une acquisition précieuse pour l'établissement et sont un exemple superbe de l'habileté qu'on peut mettre dans les accouplements et de l'avantage d'une couvaion hâtive.

L'INCUBATEUR.

La demande d'œufs dans la saison d'incubation a été si pressante qu'il a été impossible d'en réserver assez pour remplir l'incubateur aussi tôt qu'il aurait été désirable de le mettre en opération. Le printemps prochain nous nous efforcerons d'y faire éclore un certain nombre de poulets.

LES OIES SAUVAGES.

Les oies sauvages se sont accouplées de bonne heure au printemps, mais elles n'ont pas pondu, probablement faute d'espace et d'assez d'eau. Lorsqu'elles auront été transférées dans un parc plus spacieux, avec un étang convenable, elles feront probablement mieux.

VISITEURS.

Un grand nombre de personnes ont visité la section de la volaille pendant l'année. Beaucoup d'entre elles étaient des cultivateurs en quête de renseignements touchant les meilleurs races à élever pour la production des œufs et pour la consommation, touchant les soins à donner aux poulets, les appareils à employer, et l'alimentation la plus avantageuse.